

Pressemitteilung

Cloppenburg, 8. April 2020

Entsorgungszentren Stapelfeld und Sedelsberg öffnen wieder - Ab nächstem Mittwoch können dringend erforderliche Lieferungen erfolgen

Landkreis Cloppenburg. Der Landkreis Cloppenburg wird am Mittwoch nach Ostern die Entsorgungsleistungen auf den Entsorgungszentren Stapelfeld und Sedelsberg wieder aufnehmen. Die Wertstoffsammelstellen in den Städten und Gemeinden bleiben hingegen weiterhin geschlossen.

Damit der Betrieb der Entsorgungsanlagen unter Berücksichtigung der nach wie vor geltenden Vorschriften zum Schutz vor der Übertragung des Corona-Virus erlassenen Regelungen abgewickelt werden kann, werden verstärkte Regulierungen bei den Anlieferungen und Entsorgungsvorgängen vorgenommen, um die Kontakte für Kunden und Personal auf das geringst mögliche Maß zu beschränken.

Von einer Einschränkung der Entsorgungsleistungen wird abgesehen, doch werden die Bürgerinnen und Bürger gebeten, sich auf längere Wartezeiten einzustellen und insbesondere auf die geltenden Kontaktbeschränkungen und Abstandregelungen zu achten. In diesem Zusammenhang bittet die Kreisverwaltung die Bürgerinnen und Bürger nochmals, unnötige Risiken zu vermeiden und nur dringend erforderliche Abfallanlieferungen vorzunehmen.

Auskünfte zur Abfallentsorgung erteilt die Abfallberatung der Landkreises Cloppenburg unter der Telefonnummer 04471/15 432.